

Se recuperarán niveles precrisis (El Financiero 02/09/10)

Se recuperarán niveles precrisis (El Financiero 02/09/10)(Redacción) Jueves, 2 de septiembre de 2010 Tras la caída de 5.8 por ciento que presentó la producción de alimentos en 2009 con relación a 2008, el gobierno federal pronostica que en 2010 se recuperen los niveles anteriores a la crisis e incluso que se alcancen crecimientos de 8.6 por ciento, al pasar de 198 millones 851 mil toneladas a 215 millones 963 mil. Se prevé que el rubro que presentará el mayor avance es el de granos y oleaginosas, de 164 millones 983 mil toneladas a 180 millones 157 mil. En contraste se espera que la producción pesquera caiga de un millón 769 mil toneladas a un millón 686 mil. Según datos del Cuarto Informe de Gobierno, la producción de carnes se mantendrá en niveles de 5.6 millones de toneladas, la de frutas llegará a 16.9 millones y la hortícola pasará de 16.1 a 16.9 millones. Los problemas de sequía presentados desde el segundo semestre de 2009 en gran parte del país afectaron la producción agrícola en 2.7 millones de hectáreas, lo que provocó una baja de 6.6 por ciento en la producción de 50 cultivos. Así, la producción de granos tuvo una baja de 11.7 por ciento en 2009. El informe destaca además que en los primeros cuatro años de la actual administración los recursos para el campo mexicano han aumentado en 37 por ciento. Puntualiza que el financiamiento otorgado de enero a junio 2010 por Fideicomisos Instituidos con Relación a la Agricultura (FIRA) y Financiera Rural ascendió a 77 mil 933 millones de pesos. Al cierre de 2009 Financiera Rural otorgó recursos por 25 mil 41 millones, que representaron un incremento real de 2 por ciento respecto al año anterior, mientras que FIRA canalizó 89 mil 426 millones de pesos, un alza real de 12.6 por ciento contra 2008.